

Wasserfiltersystem aus Deutschland für Schule in Sri Lanka (/de/nachrichten/nachrichten/2428-wasserfiltersystem-aus-deutschland-fuer-schule-in-sri-lanka.html)

Abschnitt: **Aktuelle Nachrichten** Veröffentlicht: 31. März 2015



A section of the German group with Manfred Möller in white shirt

Die Kekuluwela Maha Vidyalaya in Dehiattakandiya hat mit Hilfe einer Schule in Deutschland ein Filtersystem für Trinkwasser erhalten.

Zugang zu sauberem Trinkwasser ist ein menschliches Grundbedürfnis und eine Voraussetzung zur Verbesserung des Lebens- und Gesundheitsstandards. Aspekte bezüglich Wasser, sanitäre Anlagen und Hygiene haben einen direkten Effekt auf die Erziehung eines Kindes. Kinder können ihr volles Potential in ihrer Ausbildung, im Sport und in ihrem Streben nach Ästhetik nur erreichen, wenn in ihrer Umgebung die Grundbedürfnisse befriedigt werden.

Schulen spielen eine wichtige Rolle in der Erziehung zu guter Hygiene für die Zukunft der Kinder. Unglücklicherweise fehlen manchen Kindern aus Familien mit geringem Einkommen in den ländlichen Gebieten Sri Lankas diese Möglichkeiten aus finanziellen Gründen. Obwohl Trinkwasser und sanitäre Anlagen in den Schulen in zunehmendem Maße als fundamentale Bedürfnisse zur Förderung der Hygiene und des Wohlbefindens der Kinder anerkannt sind, weisen manche Schulen hier noch Mängel auf. Die Ausbildung leidet, wenn kranke Kinder nicht zur Schule kommen können.

Vor diesem Hintergrund hat SriLankan Cares, das Programm von SriLankan Airlines zur Entwicklung der Gemeinden, zusammen mit dem Gymnasium Isernhagen, einem Gymnasium in einem Vorort von Hannover in Deutschland, ein gemeinsames Hilfsprojekt geschaffen, um ein Wasserfiltersystem für die Kinder der Kekuluwela Maha Vidyalaya in Aralaganwila bereitzustellen.

Manfred Möller kam am 12. März nach Sri Lanka zusammen mit seinem jungen Kollegen Florian Jorke und 30 Schülern des Gymnasium Isernhagen. Zweiundzwanzig dieser Schüler sind Mitglieder der Sri Lanka AG, einer Schülergruppe, die seit 1995 als Organisation in Sri Lanka Hilfsprojekte betreut. Die Schüler wohnten bei Familien in Negombo. Andere Schüler nahmen an einem Austauschprogramm mit dem S. Thomas' College (STC) in Mount Lavinia und dem Ladies' College (LC) in Colombo teil. Möller hat Sri Lanka selbst während des Krieges trotz Warnungen mit Schülergruppen besucht.

Das neu installierte Wasserfiltersystem wurde der Kekuluwela Maha Vidyalaya offiziell von den Offiziellen von SriLankan Cares und den Schülern des Gymnasium Isernhagen am 24. März in einer einfachen Zeremonie übergeben, die von Schülern der Kekuluwela Maha Vidyalaya organisiert worden war.

Dieses hervorragende Projekt, das für hunderte von Kindern in Kekuluwela einen deutlichen Unterschied für ihre Lebensqualität ausmacht, hat umgerechnet rund 5.425 € gekostet und wurde auf Empfehlung des Büros von SriLankan Airlines in Frankfurt vom Gymnasium Isernhagen finanziert. Teil des Projekts war ebenfalls die Übergabe von Sportgeräten und Musikinstrumenten an die Kekuluwela Maha Vidyalaya, da sportliche und musikalische Aktivitäten ein wichtiger Teil der Ausbildung jedes Kinds sind.

Die Kekuluwela Maha Vidyalaya befindet sich in Aralaganwila bei Dimbulagala rund 250 Kilometer von Colombo entfernt. Aralaganwila ist eine ländliche Bauerngemeinde mit rund 100.000 Personen, die einstmals sehr unter sporadischen Terrorangriffen litt.

Quelle: The Island, 30. März 2015





Students of Kekuluwewa Maha Vidyalaya receiving German students.